

Más de 15 equipos y cientos de atletas comienzan su pretemporada deportiva en la **UPV**

- La **Universidad Politécnica de Valencia** se ha convertido en una de las referencias deportivas nacionales, merced a su inversión tanto en infraestructuras



Equipos y atletas **UPV**

Universidad Politécnica de Valencia **UPV**

<https://www.noticiascv.com/mas-de-15-equipos-y-cientos-de-atletas-comienzan-su-pretemporada-deportiva-e...>
RedValencia

Jueves, 19 septiembre 2024

La **Universidad Politécnica de Valencia** se ha convertido en una de las referencias deportivas nacionales, merced a su inversión tanto en infraestructuras como en sponsorizaciones de diversas modalidades.

El Campus de la capital del Turia acoge desde este mes de septiembre la pretemporada de la mayoría de sus equipos, profesionales y amateurs, así como la de numerosos atletas individuales.

UPV dispone de secciones en animación deportiva, atletismo, ciclismo femenino, montaña, natación, triatlón, balonmano masculino, baloncesto, rugby masculino y femenino, waterpolo y voleibol.

A ello le une la iniciativa **UPV In**, que integra a deportistas con discapacidad en las modalidades de pilota, tenis en silla de ruedas, ciclismo adaptado, rugby en silla de ruedas, baloncesto en silla de ruedas, baloncesto para personas con diversidad intelectual y padel en silla de ruedas.

Varios de estos conjuntos compiten en las categorías de élite del deporte nacional. El **UPV Léleman Conqueridor** lo hace en la División de Honor del voleibol masculino, mientras el **UPV Women Cycling Team** se enfrenta a los mejores equipos femeninos de Europa, el **UPV In ADIV** ha devuelto al BSR valenciano a la segunda categoría nacional y los integrantes del programa de pádel en silla de ruedas se proclamaron en 2024 campeones de España por equipos.

Todo ello se complementa con la posibilidad de formar parte de iniciativas como la animación deportiva, una peña ciclista donde también se integran alumnos de la Universidad o formar parte de escuadras integradas merced a convenios con colegios como El Pilar.